

formalidad con lo establecido en la Base VIII de las de la convocatoria:

Nombre y apellidos: Don Valentín Vidal Morán. Calificación: 24,40 puntos.

Este Tribunal acuerda proponer a la Corporación el nombramiento del aspirante citado para desempeñar el cargo de que ha sido objeto la referida oposición.

Bilbao, 27 de octubre de 1982.—El Secretario general.—18.318-E.

30017 RESOLUCION de 28 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Alhaurín el Grande, referente a oposición libre a una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia, número 234, del día 14 de octubre actual, se publican la convocatoria, bases y programa de la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza vacante de Auxiliar de Administración General, índice de proporcionalidad 4, coeficiente retributivo 1,7. Las instancias solicitando tomar parte en los ejercicios de esta oposición se presentarán, por cualquiera de los medios admitidos legalmente, durante el plazo de treinta días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Se hace constar que los sucesivos anuncios que afecten a esta oposición sólo se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga».

Alhaurín el Grande, 28 de octubre de 1982.—El Alcalde.—18.290-E.

30018 RESOLUCION de 28 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Gerona, por la que se transcribe la lista provisional de aspirantes admitidos a la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Públicas.

De conformidad con las normas de la convocatoria, por la presente se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Públicas, que desarrollará sus funciones en el Departamento de Vialidad y Circulación.

Aspirantes admitidos

José María Gutiérrez Paszor.
Francisco Javier Sagardoy Lizuain.
José Antonio Boira Laguna.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Contra la presente relación podrá formular reclamación en el plazo de quince días a partir de la notificación.

Gerona, 28 de octubre de 1982.—El Alcalde.—18.269-E.

30019 RESOLUCION de 29 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Bilbao, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer una plaza de Ingeniero de Montes.

Relación de aspirantes admitidos provisionalmente al concurso-oposición libre convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero de Montes:

1. Don José Angel Carrero Arketa.
2. Doña María Teresa de Miguel Michelena.
3. Don José Juan Porras Luque.
4. Don Ramón Rodríguez Rodríguez.
5. Don Daniel Sáenz García.

Transcurridos quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación de la admisión provisional en el «Boletín Oficial del Estado» sin presentarse reclamación alguna, dicha admisión se transforma en definitiva.

Bilbao, 29 de octubre de 1982.—El Secretario general.—18.599-E.

30020 RESOLUCION de 2 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Torrelavega, referente a las pruebas selectivas para proveer una plaza de Arquitecto Municipal. (C. M. P. 26 de octubre de 1982.)

1. Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos.—No habiéndose presentado reclamación alguna contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 26 de agosto de 1982 y «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 26 de julio de 1982, para

proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Municipal, la misma se eleva a definitiva.

2. Tribunal calificador.—La composición del Tribunal calificador, según la base 4.ª de la convocatoria, estará formado como sigue:

Presidente: Don Manuel Teira Fernández, Alcalde Presidente, y como suplente, don José Gutiérrez Portilla.

Vocales:

Don Jaime Carceller Fernández, Arquitecto del Ayuntamiento de Santander, como funcionario del Subgrupo de Técnicos de Administración Especial, clase de Técnicos Superiores, como titular, y don Antonio Frutos Bastida, Arquitecto del Ayuntamiento de Piélagos, como suplente.

Don Juan José Arenas de Pablo, como titular, y don Alfredo Páez Balaca, como suplente, en representación del profesorado oficial del Estado.

Don Belarmino García García, como titular, y don Rafael Pérez Martínez, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Antonio Ortega Ferrández, como titular, y don Eduardo Manzanares Campo, como suplente, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos.

Secretario: Don Francisco Peña Díaz, como titular, y don Luis Pérez-Carral Llarena, como suplente.

Fecha, hora y lugar de comienzo de los ejercicios: Se fija el día 13 de enero de 1983, y hora de las diez, en el Palacio Municipal, para iniciar las pruebas de la oposición, a cuyo efecto se convoca especialmente a todos los aspirantes admitidos.

Lo que se hace público para general conocimiento, señalándose que de conformidad con el artículo 52 de la Ley de Jurisdicción Contencioso-Administrativa, contra la Resolución que aprueba la lista definitiva de admitidos y excluidos, podrá interponerse recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo ante el señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, en el plazo de un mes a contar de la publicación.

De conformidad con el artículo 297 del R. O. F., y 21 de la Ley de Procedimiento Administrativo, los aspirantes podrán recusar a los miembros del Tribunal, durante el plazo de quince días a contar de la publicación cuando concurra alguna de las causas previstas por la Ley.

Torrelavega, 2 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—18.594-E.

30021 RESOLUCION de 4 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Lebrija, referente a la oposición para proveer dos plazas de Técnicos de Administración General.

Don Antonio Torres García, Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad,

Hace saber: Que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 250, de 29 de octubre de 1982, se publican las bases íntegras que han de regir la oposición libre para cubrir dos plazas de Técnicos de Administración General, dotadas con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 4, dos pagas extraordinarias y demás retribuciones complementarias que correspondan, con arreglo a la legislación vigente.

Las solicitudes se presentarán en el Registro General de esta Corporación dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», expresándose en las mismas que poseen todos y cada uno de los requisitos que para tomar parte en dicha oposición se especifican en dichas bases. Asimismo se hará constar el grupo de materias, por los que se opte para la realización del tercer y cuarto ejercicio, entre las de Urbanismo, Personal y Haciendas Locales, comprendidas en el anexo II del temario de la oposición. La presentación de las solicitudes podrá hacerse de la forma prevista en los artículos 65 y 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, debiendo, en todo caso, acompañar justificante de haber ingresado los derechos de examen.

Igualmente se pone en público conocimiento, que a tenor de lo especificado en el artículo 2.º del Real Decreto 712/1982, de 2 de abril, los sucesivos anuncios de esta convocatoria se realizarán por medio de publicaciones en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Lebrija, 4 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—18.596-E.

30022 RESOLUCION de 9 de noviembre de 1982, de la Diputación Provincial de Salamanca, referente al concurso-oposición libre para proveer en propiedad tres plazas de Ingenieros Técnicos en Construcciones Civiles (Obras Públicas).

LISTA DEFINITIVA DE ADMITIDOS Y EXCLUIDOS

Publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de fechas 26 de marzo y 5 de mayo de

1982, respectivamente, la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición libre, convocado por esta Diputación para proveer en propiedad tres plazas de Ingenieros Técnicos en Construcciones Civiles (Obras Públicas), y no habiéndose presentado reclamación alguna contra la misma en el plazo de quince días hábiles, transcurridos desde su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y que terminó el 22 de mayo corriente, se eleva a definitiva la lista referida de admitidos y excluidos, la cual se da por reproducida.

COMPOSICION DEL TRIBUNAL CALIFICADOR

De conformidad con lo establecido en la base 5.ª de la convocatoria del concurso-oposición de referencia, el Tribunal calificador del mismo queda integrado en la siguiente forma:

Presidente: Don José Muñoz Martín, como titular, y don Marcial Fuentes Ramos, por delegación.

Vocales:

Don José Manuel Martín García, como titular, y don Enrique Rodríguez Vicente, como suplente, representantes de la Dirección General de Administración Local.

Don Angel Gutiérrez Cruz, como titular, y don José Manuel Herrero Marzal, como suplente, representantes del Profesorado Oficial del Estado.

Don Guillermo García Gómez, como titular, y don José Vidal Lanao, como suplente, representantes del Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas, y don Francisco L. Ledesma García, Ingeniero Superior de Caminos, Canales y Puertos de la Corporación.

Secretario: Don Domingo Sagardoy López-Salazar o funcionario Técnico de Administración General en quien delegue.

Lo que se hace público a los efectos previstos en el artículo 6, párrafo 1.º, del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, aprobatorio del Reglamento General para el Ingreso en la Administración Pública.

Salamanca, 9 de noviembre de 1982.—El Presidente, José Muñoz Martín.—11.280-A.

30023 *RESOLUCION de 9 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Algeciras, por la que se convoca a los opositores del concurso para proveer en propiedad la plaza de Oficial Jefe de la Policía Municipal de esta ciudad.*

Finalizado el plazo para reclamaciones sobre el Tribunal calificador del concurso convocado por este Ayuntamiento para proveer en propiedad la plaza de Oficial Jefe de la Policía Municipal de esta ciudad, por medio del presente se notifica a los interesados que el concurso convocado tendrá lugar el próximo día 14 de diciembre, a las once de la mañana, en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

Algeciras, 9 de noviembre de 1982.—El Alcalde, Francisco Esteban Bautista.—11.284-A.

30024 *RESOLUCION de 11 de noviembre de 1982, de la Diputación Provincial de La Coruña, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer en propiedad la plaza de Operador de Ordenador del Departamento de Proceso de Datos.*

El «Boletín Oficial» de la provincia número 256, del pasado 10 del actual, publica la relación nominal de miembros del Tribunal juzgador de la oposición para proveer en propiedad la plaza de Operador de Ordenador del Departamento de Proceso de Datos de esta Diputación, de conformidad con lo establecido en la base 5.ª de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 51, de 3 de marzo de 1982, y que es la siguiente:

Presidente: El ilustrísimo señor don Enrique Marfany Oanes, Presidente de esta Excm. Diputación Provincial o Diputado provincial en quien delegue.

Vocales:

Don Juan Pérez Rodríguez, Vicesecretario del Excmo. Ayuntamiento de La Coruña, como titular; y don Antonio Ponte Mos-

quera, Depositario del Excmo. Ayuntamiento de La Coruña, como suplente, en representación del Profesorado Oficial.

Don César de la Fuente Parapar, Jefe del Centro de Proceso de Datos del Excmo. Ayuntamiento de La Coruña, como titular; y don José María Jaspe Lage, funcionario del Centro de Proceso de Datos del Excmo. Ayuntamiento de La Coruña, como suplente, en representación de la Xunta de Galicia.

Don Julián Ludovico Alonso Fontúrbel, Secretario general de la Excm. Diputación Provincial, como titular; y don Marcelino López Castro, Oficial Mayor de la Excm. Diputación, como suplente.

Don Antonio Vasco Pardo Vila, Jefe del Departamento de Proceso de Datos de esta Excm. Diputación Provincial, como titular; y don Jesús María García López, Programador de Proceso de Datos de esta Excm. Diputación Provincial, como suplente.

Secretario: Don Mariano Rouco Guerrero, Jefe de la Unidad Central-Personal de la Excm. Diputación Provincial.

Lo que se publica para general conocimiento y a efectos de posibles reclamaciones, conforme al artículo 6.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio.

La Coruña, 11 de noviembre de 1982.—El Presidente, Enrique Marfany Oanes.—El Secretario, Julián L. Alonso Fontúrbel.—6.469-2.

30025 *RESOLUCION de 12 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Dos Hermanas en relación con el concurso-oposición, en turno libre, para cubrir una plaza de Administrativo de Administración General.*

Por Resolución de este Ayuntamiento, se hace pública la composición del Tribunal calificador de los exámenes del concurso-oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General.

A) Presidente: Don Manuel Benítez Rufo, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, y suplente, don José Navarro Rodríguez, segundo Teniente de Alcalde-Delegado de Personal.

B) Vocales:

En representación de la Junta de Andalucía: Don José Luis Vila Vilar, y suplente, don José Luis Garzón Rojo.

Don Guillermo Muñoz Baena, Técnico de Administración General, y suplente, don Antonio Gómez Moreno.

Don José M. Núñez Hidalgo, funcionario de carrera de este Ayuntamiento, y suplente, don Manuel Paneque Alonso.

C) Secretario: Don Manuel Utrilla Paniagua, Secretario de este Ayuntamiento, y suplente, don Pedro Sánchez Nuñez, Oficial Mayor Letrado.

Asimismo se hace público que queda elevada a definitiva la relación provisional de aspirantes a la oposición publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 21 de octubre de 1982, en vista de que no se ha producido reclamación alguna al respecto.

Los ejercicios de la oposición se celebrarán el próximo día 27 de enero de 1983 a las nueve de la mañana.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos de presentación de reclamaciones durante el plazo de quince días, a partir de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Dos Hermanas, 12 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.281-A.

30026 *RESOLUCION de 13 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de La Unión, referente a la provisión, en propiedad, mediante concurso-oposición, de una plaza de Ingeniero Técnico Industrial, subgrupo de Técnicos de Grado Medio de Administración Especial.*

El «Boletín Oficial de la Región de Murcia», número 78, del día 11 de noviembre de 1982, publica la convocatoria de provisión, en propiedad, por el procedimiento de concurso-oposición de una plaza de Ingeniero Técnico Industrial, incluida en el subgrupo de Técnicos de Administración Especial, clase Técnicos Médicos, dotada con el nivel de proporcionalidad 8 y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La Unión, 13 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.277-A.